LE CENTRE CARTER

4^e atelier sur la lutte contre la propagande de recrutement de Daech

:

autaire

Mars 2017

cohésion intramusulmane et le dé

vulnérabilités propre au genre exploitées par les groupes terroristes comme Daech, mais peuvent violent, compte tenu de leur capital social et communautaire.

Le phénomène des enfants dans la propagande de communication de Daech

Dr Abadi a animé une séance au cours de la 2e

Daech est en train de recruter des enfants à un rythme inédit dans le but de créer une culture

icipant a

déclaré : « Daech exploite les enfants pour renforcer son attrait émotionnel et le pouvoir de résonance de ses messages ».

Les discussions se sont aussi concentrées sur les méthodes adoptées par Daech pour recruter les enfants. Pour ce qui est du recrutement local, Daech saisit de nombreuses occasions pour mobiliser le soutien des enfants et systématiquement les conditionner, entrant en contact avec eux dans les écoles, les mosquées, les places publiques et les marchés. Une autre tactique de recrutement consiste à désensibiliser les enfants à la violence en les forçant à assister à des

du devoir et une société inclusive qui accueille et célèbre les musulmans de toutes les nationalités et de tous les contextes socio-économiques.

Cette séance a donné lieu à un dialogue approfondi avec les participants qui ont noté que les enfants qui se trouvent dans les territoires contrôlés par Daech sont le groupe démographique le

Daech de rejoindre ses rangs, il est impératif de prendre des mesures solides pour prévenir le ol a souligné que les enfants et les jeunes entre

12 et 18

promesses

des occasions de vivre des aventures. Il est également essentiel de prendre des mesures visant à cultiver leur imagination, à stimuler leur esprit critique et à leur fournir des moyens sûrs de prise

expérience : « il est important de trouver des moyens créatifs pour continuellement inspirer et engager les jeunes enfants sur le plan physique et émotionnel ». À la fin, les participants ont

Daech.

pourrait accroître le risque de récidivisme.

leur recherche approfondie et de leur

réintégration globale qui inclut des programmes au niveau individuel, familial et communautaire. Une attention accrue devrait être portée à la création de contextes sociaux qui pourraient servir

traiter les raisons fondamentales qui ont poussé les combattants à partir en premier lieu. Les gouvernements doivent proposer des contre-offres, à savoir des occasions et des perspectives qui pousseraient ceux qui rentrent chez eux à réintégrer la société et à abandonner leurs anciennes allégeances.

Khadija Ryadi a discuté des défis auxquels font face les activistes qui travaillent sur les questions de dér

augmentent aussi la pression sur des communautés déjà marginalisées ou à risque. Des approches aient inclure ce qui suit : 1) un programme intégrant la dimension du genre; 2) des stratégies médiatiques hyperdes chefs religieux traditionnels et conserv

rigoureuse et locale; et, 6) des contremarginalisées.

Les programmes efficaces doivent être dirigés par les communautés et conçus de manière à tenir compte des forces et des défis des contextes locaux. Les moyens médiatiques astucieux et la lutte globale contre tous les extrémismes. Les jeunes, les femmes et les chefs religieux jouent un rôle majeur

ont non seulement la capacité de répondre aux vulnérabilités propre aux genres exploitées par les groupes terroristes comme Daech, mais peuvent aussi jouer un rôle impng1 0 0 1 26i7@0ia(ns)-240(pe